

PARA QUE ALIANZA SE UNA A CAMPAÑA

PRI espera definición de candidatura

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

El tricolor siempre se ha mantenido respetuoso de los procesos internos del PRD, PAN y Nueva Alianza

Una vez que se defina la candidatura del PRI a la gubernatura estatal, el próximo 12 de febrero, integrantes de la coalición "Va por el Estado de México" estarán en condiciones de participar en la actividad proselitista, señaló Alejandra del Moral Vela, precandidata del tricolor.

Subrayó que este instituto político siempre se ha mantenido respetuoso de los tiempos y procesos internos del PRD, PAN y Nueva Alianza.

Al referirse a parte de su mensaje proselitista en algunos municipios que ha recorrido -hasta ahora 17-, en donde refiere que en breve se le podrá ver con otros colores -de partido-, aclaró que esto ocurrirá una vez que se formalice su candidatura.

"Ahorita el proceso interno le correspondió al PRI, porque es quien encabeza la alianza electoral, pero los partidos que la integran han estado muy cercanos a mí, por lo que una vez que se formalice la candidatura ya estaremos participando con ellos", externó.

Cabe recordar que la etapa de precampaña de Alejandra del Moral comenzó en Hueyoptla, el pasado 18 de enero, y una vez que se defina la candidatura, cuyo

proceso se efectuará el 12 de febrero en una Convención de delegados y delegadas, estará en condiciones de comenzar formalmente el periodo de campaña rumbo al proceso electoral para renovar la gubernatura el próximo 4 de junio.

Para el congreso de participación, explicó, de cada uno de los partidos políticos participantes en la coalición tuvo que haber una base, y todos deben sujetarse a ésta.

Mientras que en relación a la prohibición que hubo por parte de las autoridades municipales de Ecatepec -que gobierna Morena-, para que pudieran colocar su propaganda, prefirió no abundar mucho en el tema, ya que se trata de un aspecto legal que deberán resolver las instancias correspondientes.

"Dejaremos este tipo de temas a las instancias correspondientes -IIEEM o la FGIEM-, porque ellas deben ser las responsables de emitir una resolución sobre el asunto. Mi interés en este momento es

Se definirá la candidatura de Alejandra del Moral el 12 de febrero en una Convención de delegados y delegadas.



Etapa de precampaña de Alejandra del Moral comenzó en Hueyoptla.

enfocarme a la precampaña y escuchar directamente los planteamientos que realiza la ciudadanía", externó.

Finalmente, el PRI dio a conocer que con dicha acción se violó el principio de equidad y el propio Acuerdo por la Integridad Electoral para el Proceso Electoral 2023, firmado el jueves pasado por todos los actores políticos y sociales del Estado de México.

LICENCIA

Cabe mencionar que en días pasados los integrantes de la Diputación Permanente de la 61 Legislatura mexiquense aprobaron la licencia temporal por tiempo indefinido a Alejandra del Moral Vela, para separarse del cargo como diputada local.

No obstante, Del Moral ya había solicitado dicho trámite en el Congreso local cuando asumió la titularidad en la Secretaría de Desarrollo Social del Estado de México, en febrero pasado, en cuyo cargo permaneció hasta octubre de 2022, mes

en que fue nombrada por el PRI estatal como coordinadora de la Defensa del Estado de México.

En la primera sesión de la Diputación Permanente, hace unos días, el diputado del PRI, Iván Esquer Cruz, dio lectura al escrito dirigido a la diputada María Elida Castelán, presidente de la diputación.

"Me permito solicitar licencia para separarme del cargo de diputada local por tiempo indefinido con efectos a partir de la fecha de presentación de este oficio", leyó Esquer Cruz.

En ese sentido, el acuerdo refiere que la licencia es temporal por tiempo indefinido y tendrá efectos a partir del 12 de enero del año en curso.

El proyecto de decreto se aprobó en lo general por unanimidad de votos de los integrantes de la Diputación Permanente.

"En consecuencia se concede licencia a la C. Paula Alejandra del Moral Vela para separarse de su cargo por tiempo indefinido como lo ha requerido", indicó Castelán.



FOTO: ESPECIAL

“Si algo me han enseñado los priistas es a no achicarme”

REDACCIÓN CAPITAL

En el Partido Revolucionario Institucional (PRI) hay mujeres y hombres valientes que se caracterizan por ser servidores públicos de profesión y trabajan por amor al territorio mexiquense, aseguró la precandidata de este instituto político a la gubernatura del Estado de México, Alejandra Del Moral Vela.

“Si algo me han enseñado los priistas es a no achicarme, a darle con todo, es a entrarle con ganas, porque aquí hay valientes, hay valientes con amor al estado”.

“Vamos a ganar por amor al Estado de México, vamos a ganar por amor a nuestros hijos, vamos a ganar porque somos servidores públicos de profesión, vamos a ganar en el territorio no en el escritorio”, expresó la precandidata al reunirse con militantes priistas de Mexicaltzingo.

Alejandra Del Moral indicó que las mujeres priistas le han enseñado a caminar el territorio mexiquense y que ella dará la vida por la entidad.

Asimismo, destacó que los priistas deben sentirse orgullosos por lo que han construido y que deben proteger.

“Es muy importante para mí, en esta precampaña, reunirme con ustedes, los priistas, los sim-

Los priistas deben sentirse orgullosos por lo que han construido y deben proteger: Alejandra Del Moral

patizantes, militantes, los asambleístas, delegadas y delegados que irán a la Convención de Delegados del próximo 12 de febrero, y hacer algunas reflexiones con ustedes”, puntualizó.

“Quiero pedirles que me acompañen, que me acompañen a recorrer el estado, que me acompañen a recorrer el municipio, porque ésta la vamos a ganar, porque le tenemos un profundo amor a nuestra tierra”, manifestó.

Del Moral Vela sostuvo que con valentía se puede enfrentar el cambio de cómo hacer política, y aseveró que ese cambio está en los jóvenes, mujeres y hombres que forman parte del Revolucionario Institucional.

“El cambio está en cada uno de nosotros, si verdaderamente somos conscientes de que queremos lograrlo, y va a estar en el trabajo de todas y todos nosotros llegar a la meta”, abundó.